



# SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
<b>MIÉRCOLES 1 DE OCTUBRE DE 2008</b>	
<b>EL.</b> Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	<b>NT.</b> Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
<b>PIQ.</b> Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	<b>TVA.</b> Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
<b>PC.</b> Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	<b>NC.</b> Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
<b>AI.</b> Al Instante (Radio Capital 1450 am)	<b>V10.</b> Visión 10 (Cable Com)
<b>MR.</b> Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

## POLÍTICA

Del 2005 a la fecha, Querétaro descendió del primero al décimo tercer lugar en la encuesta nacional de transparencia mexicana, en el índice nacional de corrupción y buen gobierno. (PC)

### LEGISLATURA

Los legisladores en Querétaro no se sumarán al debate de la legalización de las drogas, propuesto por el secretario de seguridad pública federal, ya que las bancadas del PRI y del PAN, consideran que atentan contra la salud de los ciudadanos. (PC)

Legalizar las drogas no es una opción, como señala el Secretario federal de seguridad pública, **Genaro García Luna**, afirma el legislador priista **Jaime Escobedo**. (NC)

Comentario: La propuesta no es del PAN, sino del Partido Social Demócrata. (NC)

En la legislatura estudian alargar el plazo para legalizar los predios irregulares, plazo que termina en el 2010, explica el diputado panista **Isaac Jiménez**. (NC)

## ECONOMÍA Y NEGOCIOS

La Secretaria de Turismo, **Esther Carboney Echave**, comenta que es prácticamente un hecho que lleguen 60 mdp para concretar planes de promoción e infraestructura turística en nuestro Estado, tras una reunión que sostuvo con diputados. (NC)

## EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

El rector de la Universidad Autónoma de Querétaro, **Raúl Iturralde**, teme que a causa de la crisis económica se recorten los presupuestos para el sector educativo en el 2009. (NC)

La crisis financiera por la que está atravesando Estados Unidos, podría afectar a las universidades, dice el rector. (PC)

Cabeza. Derivado del convenio de colaboración, entre la Universidad Autónoma de Querétaro y la legislatura del Estado se anunció la apertura del diplomado en derecho parlamentario, que abrirá la posibilidad de capacitar a diputados y trabajadores del poder legislativo. (PC)

Cabeza. El Colegio de arquitectos celebró con un desayuno el día internacional del arquitecto. El presidente **Ricardo Paniagua**, los invitó a seguir trabajando en proyectos de certificación, vivienda sustentable y regularización de vivienda popular. (PC)

Cabeza. En el Tec de Monterrey, del 2 al 4 de octubre, se llevará a cabo el congreso, Factor *clave de la licenciatura de diseño industrial* enfocado a los jóvenes diseñadores que desean comercializar sus productos. (PC)

Cabeza. Hoy a las 17 horas, en el centro cultural Manuel Gómez Morín, se inaugura el seminario internacional, sobre la primera infancia y lectura *A leer y crecer con los más pequeños*; participan especialistas de Europa, América Latina y México. (PC)

## SOCIEDAD

Advirtió el secretario de gobierno municipal, **Jorge Luis Alarcón Neve**, que no van a permitir que se hagan relajos en ocasión de manifestaciones en conmemoración del 2 de octubre. (NC)

Cabeza. El municipio vigilará que no haya desmanes, por las manifestaciones con motivo del 40 aniversario de la masacre de Tlatelolco. (PC)

En la Universidad Autónoma de Querétaro, los jóvenes estudiantes, recordarán a los jóvenes que hace 40 años dieron una demostración de unión ante un gobierno represivo y donde los familiares de ellos hicieron una de las manifestaciones más grandes que se han vivido en este país. (PC)

Mañana en Querétaro, la asamblea estatal de maestros en lucha, realizará paros totales y parciales en cerca de 200 escuelas. Participarán escuelas de las zonas serranas y otros municipios, en una primera acción, también llevarán a cabo un mitin en el congreso local y finalmente se hará una marcha a las 6 de la tarde, que iniciará afuera del sindicato de maestros, anunció uno de los representantes de esta asamblea estatal de magisterios en lucha, **Salvador, Ortiz**. (PC)

Para mañana se tienen anunciadas 3 marchas de organizaciones civiles y del movimiento en defensa del petróleo. (PC)

Algunos diputados locales, de algunas fracciones, van a realizar un homenaje en ocasión de los caídos del 2 de octubre, informó el coordinador de la bancada del PRI, **Jaime Escobedo Rodríguez**. (NC)

Quien conmemorar el 2 de octubre y algunos coordinadores dicen que realizarán un ofrenda, aunque se reservaron en dónde y a qué hora; estas declaraciones las dio **Jaime Escobedo** del PRI. (PC)

La corriente estudiantil de 1968 marca un hito en la historia, señaló el secretario de gobierno **Alfredo Botello**. Reconoce desconocer el ambiente de aquellos momentos, pues solamente se enteró por los medios. (NC)

Hoy se proyectarán dos películas, *Los soñadores* y *El grito*, por la tarde en el auditorio de la facultad de ciencias políticas y sociales, la presentación estará a cargo de **Juan José Lara Ovando**. (PC)

Mañana al medio día, habrá una mesa redonda titulada La década de los sesentas y su impacto actual, esto lo comenta **Carmen Imelda González**, profesora investigadora de la facultad de ciencias políticas y sociales. (PC)

Sondeo. Los estudiantes queretanos piden que no se olvide el 2 de octubre, pero sobre todo que se esclarezca y se castigue a quienes ordenaron la matanza. (NC)

Las lluvias de los últimos días han dejado serios daños en cuatro municipios de la entidad, señaló el director de gestión de emergencias, **Gerardo Quirarte Pérez**. (NC)

Cabeza. Reporta el alcalde de Pinal de Amoles, daños en caminos vecinales a causa de los deslaves por las lluvias, el fin de semana, hay 5 mil personas que habitan en zonas vulnerables a derrumbes y deslaves en ese municipio. (PC)

Se han registrado al momento 15 derrumbes, principalmente en la zona serrana, destacó el titular de la Comisión estatal de caminos, **Santiago Martínez Montes**, quien añade que la comunidad de El Aguacate en Cadereyta es la más afectada. (NC)

En las siguientes horas de este día quedará restablecido el acceso a la comunidad de El Aguacate en Cadereyta, donde un deslave mantiene incomunicados a 150 habitantes. (PC)

Van a incrementarse los precios en muchos vegetales hasta de un 50% con la llegada de esta temporada de fríos, señala una vendedora del mercado Escobedo. (NC)

## MUNICIPIOS

**Manuel González Valle** celebró 2 años de ser alcalde en la comunidad de Charape de los Pelones. A pregunta de si se lanzaría o no a la grande, dijo que *no lo descarta*. (NC)

Aun cuando la crisis podría afectar el presupuesto para el 2009, el municipio de Querétaro no creará nuevos impuestos. (PC)

En una semana entrará en funcionamiento el carril de contraflujo para transporte público en la calle Coahuila paralela a Bernardo Quintana. (PC)

Cabeza. La semana que entra se abre el carril de contra flujo entre el acceso 2 y 3 de la zona industrial Benito Juárez, que va a ser utilizado únicamente para transporte público, da a conocer **Armando Sánchez Estrada**, secretario de seguridad pública municipal. (NC)

El DIF del municipio de Querétaro inició el reparto de 15 mil sudaderas y 10 mil cobijas en las comunidades más pobres de la demarcación, informó el Director del DIF, **Álvaro Martínez Ezeta**. (NC)

El DIF municipal repartirá 10 mil cobijas y 15 mil sudaderas en esta temporada de lluvias, por lo cual se invertirán, 1.5 mdp. (PC)

Cabeza. La secretaría de gestión delegacional entregó obras de empedrado en Santa Rosa Jáuregui. (PC)

## AGROPECUARIA

Sin afectación por la helada que cayó en San Joaquín, a causa del primer frente frío; en El Doctor y Maconí en Cadereyta y partes altas de El Marqués, el termómetro registro 4 grados. (PC)

## ECOLOGÍA Y SALUD

Cabeza. Queda como presidenta del Observatorio ciudadano para la protección ambiental de Querétaro, **Sonia Alcántara Magos**. (PC)

## LABORAL

Entre 60 y 70% de las empresas utilizan actualmente el esquema de outsourcing para la contratación de su personal, asegura el integrante de la sección 1 de la CTM, **Ceferino Ramírez**. (NC)

Cabeza. A las 18 horas, se llevará a cabo la primera asamblea del SUPAUAQ, para elegir al secretario general, puesto que actualmente ocupa **Marco Rubio Abonce**, en este evento se espera la participación de más de 800 maestros. (PC)

## **JUSTICIA Y SEGURIDAD**

Impresionante caos vial generó un autobús de la línea oriente ayer en la carretera a Celaya, provocó una carambola de 5 vehículos y logró que el tráfico se parara durante horas. El único lesionado fue el chofer del autobús. (NC)

Un choque frente a plaza Sendero ayer a la medianoche de un automóvil Chevy contra un taxi. Resultaron 5 personas lesionadas. (NC)

No ha quedado definida aún la responsabilidad jurídica de los catorce detenidos en la comunidad de El Pozo, señala la Procuraduría General de Justicia mediante boletín. Apunta que en 72 horas

Cabeza. La PGJ, informa en un comunicado que a las 23:30 horas de ayer, fueron consignadas ante la autoridad 14 personas relacionadas con los hechos registrados el pasado 29 de septiembre en La Piedad, por los delitos de sabotaje, peligro de devastación, desobediencia y resistencia de particulares. El ministerio público deberá resolver su situación jurídica en un plazo de 72 horas. (PC)

Cabeza. La iglesia católica hizo un llamado para que los cerca de 50 movimientos laicos que existen en el estado, se acerquen a la política con la finalidad de crear propuestas para el combate a la delincuencia que actualmente azota al país, de acuerdo con el vocero de la diócesis de Querétaro. (PC)

Cabeza. La iglesia católica convoca a que movimientos de laicos se acerquen a la política a fin de hacer propuestas para combatir la ola de inseguridad que azota al país. (NC)